

[Miszelle]

Bücher- und Zeitschriftenschau

Die Arier, Herkunft und Geschichte des arischen Stammes. Von Karl Georg Zschaetzsch. Arier-Verlag G. m. b. H., Berlin-Zehlendorf. **436** S. Großoktav mit Karte, geb. **9,60** RM. - Allen denen, die in der sagenhaften Insel Atalantis die Urheimat der Arier gefunden zu haben glauben, wird das Buch den Glauben stärken. Wer aber nicht zur Gemeinde der Gläubigen gehört, der wird schon auf den ersten Seiten über Sätze stolpern, die ganz schlicht verkünden: "Bei Poseidon handelt es sich um den Oberbefehlshaber der Flotte und somit Beherrscher des Meeres. Ares und Mars sind Bezeichnungen für den Oberbefehlshaber des Heeres." Und wenn der Verfasser nachweist, daß sein Name Zschaetzsch richtig abgeleitet ist von der Zeus-Sippe, die in vorgeschichtlicher Zeit sehr verbreitet war und eine große Rolle gespielt hat, so kann man das eben nur glauben, - oder auch nicht! Über die Belesenheit und den Fleiß, mit dem diese Fülle von Material zusammengetragen worden ist, muß man ebenso staunen, wie über die kühnen Aus- und Umdeutungen, die gegeben werden.

1935/4 - 119

Heimatbund und Geschichtsverein Herzogtum Lauenburg e. V.
© 2018. www.hghl.info

*